

## **De nombreuses villes du monde se souviennent de Chiara Lubich A l'occasion du 6° anniversaire de sa mort**

**Le 20 mars à Rome, des personnalités de diverses religions se rencontreront pour réfléchir sur « Chiara et les Religions. Ensemble vers l'unité de la famille humaine ».**

Une ample réflexion fait son chemin dans le débat actuel sur la contribution que la femme peut et doit donner à la vie de l'Eglise. C'est sur ce sujet que l'on fait souvent référence à Chiara Lubich, pour son patrimoine de spiritualité, de pensée et d'œuvres. Pour le 6° anniversaire de sa mort, beaucoup de villes dans le monde rappellent son souvenir de manières très différentes, en s'immergeant dans son héritage.

La réflexion portera sur sa contribution au développement du dialogue œcuménique à Pretoria (Afrique du Sud) avec le Dr Kobus Gerber, Secrétaire Général de la Dutch Reformed Church, de même qu'à Melbourne (Australie) et d'autres villes. Le thème de la famille, une des passions de Chiara, est au centre des manifestations à Luxembourg à Lublin (Pologne) et à Séville (Espagne), en vue aussi du prochain synode extraordinaire d'octobre au Vatican. Une rue portera son nom à Porto Alegre (Brésil), tandis qu'à Pérouse (Italie), une autre sera dédiée à la bienheureuse Chiara Luce Badano, fille spirituelle de Chiara. Ensuite des événements d'ordre ecclésial et culturel, des présentations de livres, des concerts de musique auront lieu un peu partout. Nombreuses seront les communautés des Focolari, dans de petits centres comme dans les métropoles, qui se recueilleront pour remercier Dieu d'avoir offert Chiara Lubich comme don à l'humanité, souvent de concert avec les évêques, comme à Sidney (Australie) avec le cardinal Pell, à Wellington (Nouvelle Zélande) avec l'Archevêque Dew, à Olomuc (Rép Tchèque) avec l'Archevêque Graubner, à Mestre avec le Patriarche de Venise Mgr. Moraglia ou à Lisbonne (Portugal) avec le Patriarche Mgr. Clemente. On parle de sa contribution au dialogue interreligieux dans le centre Noor, Centre islamique de Toronto (Canada), à Montevideo (Uruguay) et dans d'autres villes d'Europe, du Moyen Orient et d'Afrique.

“Chiara et les Religions. Ensemble vers l'unité de la famille humaine”, sera le thème de la rencontre du jeudi 20 mars à Rome, dans la grande salle de l'Université Pontificale Urbaniana. Souvenir de Chiara Lubich retracé par des personnalités de diverses religions, qui ont eu un contact personnel avec elle. Ce sera la conclusion d'un symposium interreligieux de trois jours, à Castelgandolfo, avec la participation de chrétiens et fidèles d'autres traditions religieuses, comme la juive, l'islam, l'hindouisme, le bouddhisme, le shintoïsme, le sikh.

Ce 6° anniversaire porte en filigrane l'avance des phases préliminaires pour la cause de béatification de Chiara Lubich, après que le 7 décembre 2013, Maria Voce, actuelle présidente des Focolari, en a signé la demande formelle à l'évêque de Frascati, Mgr Raffaello Martinelli pour que démarre le procès. Un pas – avait alors dit Maria Voce en s'adressant au mouvement – qui « nous invite tous à une sainteté encore plus grande, à la construire jour après jour dans notre vie, pour favoriser l'émergence de la « sainteté de peuple » vers laquelle Chiara tendait ». Différentes procédures ont été accomplies durant ces trois derniers mois par Mgr. Martinelli, dont l'approbation de la nomination du postulateur de la cause, puis l'approbation de la nomination de deux vice-postulateurs et la nomination respective des censeurs théologiques, de la commission historique et d'un tribunal ad hoc qui sera chargé de recueillir les témoignages et les preuves qui sinon pourraient se perdre.

*Victoria Gómez (+39) 335 7003675*

*Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063*